
令和６年度第２回浦安市安全で安心なまちづくり推進協議会 議事録 

 

１ 開催日時  令和７年１月 31日（金）10：00～11：30 

２ 開催場所  浦安市役所 ４階 S４会議室 

３ 出 席 者  （委員） 

森永会長、村瀬副会長、河原委員、竹内委員、加藤委員、亀井委員、大塚委員 

（事務局） 

岩嵜主幹、真島係長、井田主任主事 

４ 議題 

（1）令和６年浦安市内における犯罪発生状況について 

（2）サイバー犯罪（闇バイト）対策について 

（3）その他報告事項について 

 ５ 議事の概要 

（1） 令和６年浦安市内における犯罪発生状況について 

   令和６年浦安市内における犯罪発生状況について説明を行った。 

（2） サイバー犯罪（闇バイト）対策について 

     サイバー犯罪（闇バイト）対策について説明を行った。 

（3） その他報告事項について 

前回会議時の委員からの意見に対する回答などを行った。 

 

６ 会議経過 

（1） 令和６年上半期浦安市内における犯罪発生状況について 

    事務局より資料に基づき令和６年浦安市内における犯罪発生状況について説明した。 

     

    委 員：自転車盗について、どのような年代の人が盗むことが多いのか。 

    事務局：若年層が多い傾向にある。乗り捨てが多いのが特徴である。 

    委 員：乗り捨てが多いということで、シェアサイクル等の検討はされているのか。 

事務局：民間事業者が行っているので検討する。 

委 員：イベント時に電話 de詐欺防止機器を配ったところ好評だった、自分では買わない

が、貰えるならつけるという人が多いようです。 

    委 員：固定電話をやめましょうというのは警察が推奨しているのか。 

事務局：8割ほどは固定電話から被害に遭っているので、固定電話には出ないように周知し

ている。 

委 員：自治会設置の防犯カメラはどの地区に多く設置されているのか？ 



事務局：市の補助金対象として把握しているものでは、弁天と舞浜に多く設置している。 

    委 員：補助金の手続が煩雑で申請をしなかったという話も聞いている。 

    事務局：手続に関して、できるだけ簡略化できるように検討する。 

    委 員：犯人としては情報収集をすると思うので、パトロールの実施状況などをホームペ

ージに掲載したほうがいいのではないか。 

事務局：周知方法など他の方法も含めて検討いたします。 

 

 （2） サイバー犯罪（闇バイト）対策について 

サイバー犯罪（闇バイト）対策について説明した。 

    

委 員：市内の防犯カメラ設置の状況はどうなのか。 

事務局：令和２年策定の浦安市防犯カメラ整備の考え方に基づいて設置をしております。 

    今後、整備方針の見直しも含めて検討してまいります。 

委 員：詐欺などの犯罪を含めて、犯行をする側も事前にターゲットを調べていることが多

いようなので、市としてもどのような人や状況が狙われやすいかを十分に研究する

ことが必要だと思う。 

事務局：今後の事業展開の参考とさせていただきます。 

委 員：明るさによって犯罪の発生率が違うという話を聞いたことがある。浦安市は街灯が

たくさんあって明るいが、防犯カメラの設置についても、明るさを確認したほうが

いいと思う。 

事務局：新規設置の際には検討材料とさせていただきます。 

 

（3） その他報告事項について 

    事務局より資料に基づき、令和６年度第１回会議での委員からの意見に対する報告を行っ

た。 

 

以 上 


